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（会長挨拶）　　　　　　　　　　会長　山本　育輝君
みなさんこんにちは。こちらでの例
会は本日が本年度の最後です。緊急
事態宣言中ということもありズーム
を使ったオンライン例会も今回が4
回目です。先日の愛知県知事の会見
で愛知県における緊急事態宣言を6
月20日までで一旦区切りとし、以降
はまん延防止等重点措置に移行して
いく予定との話がありました。ここ
最近の愛知県内の新規感染者数をみ
ていると50人を下回る日もあり、このまま減少していけ
ばよいなと感じます。私事で恐縮ですが、ワクチン接種の
案内が私のところにも届きました。受付の番号に何度電
話をかけても繋がらず困っていたところ、ネットからの
予約の方が早いとアドバイスを受けネット予約を試みた
ところ、スムーズに予約画面まで進むことが出来ました
が、早い日程は殆ど予約が埋まっており、1回目を来月7日、
2回目を28日とそれぞれ違った会場で接種を受けること
になりました。これから、予約をされる方は早めのネット
予約をお勧めしますワクチンの接種は自分の為はもちろ
んの事、関わりを持つ周りの人の為でもあります。早くワ
クチンが全員に行き渡り、コロナが終息することを願う
ばかりです
●Smiling Box
永田　明世君　すみません。欠席します。コロナワクチン

接種１回目は明日、２回目は７月７日で
す。いずれにしてもコロナ以前の日常は
戻らないのでしょうね。

榊原　邦彦君　ZOOM例会が今日で終わりになることを
願います。

山本　育輝君　本日、４回目のズーム例会です。次年度か
らは、みなさんと同じように参加させて
いただきます。

鈴木　宏司君　①今年最後となる例会ですが、残念なが
らZOOM例会となってしまいました。四
役の皆様１年間ありがとうござました。
竹内俊郎ガバナー補佐、川端哲裕分区幹
事、IMできず残念でしたが大役お疲れさ
までした。

　　　　　　②昨日、雨の中ガバナー杯チャリティー
ゴルフ大会参加の皆様おつかれ様でした。
また山北幹事、松林君には大変お世話に
なりました。

手島　嘉宏君　初めて事務所から参加することになりま
す。よろしくお願いします。

杉山　知子君　２回目のワクチン接種後の報告です。今
回は38℃程度の発熱と１回目以上の体の
ダルさは出ましたが、３日目ですっかり
元気になりました。暑くてもまだまだマ
スク着用は続きますね。

松林　信吾君　昨日、地区ガバナー主催のゴルフコンペ
に参加してきました。スタート時の大雨
もハーフ終了頃には上がり、楽しくプレ
ーでき、おかげ様で半田南RCゴルフ会で
優勝することができました。

堀田　敏行君　卓話担当です。よろしくお願いします。
山北　正義君　ガバナーチャリティーゴルフ参加。間瀬

君、送迎ありがとうございました。更に、
ジャケット忘れ、家まで届けていただき、
御迷惑おかけしました。

伊藤　亜樹君　６月９日、三重県志摩沖まで、マグロ釣り
に行きました。18㎏のマグロが１匹釣れ
ました。

戸田　孝士君　10日のゴルフコンペで優勝できました。
今度は川澄さんが参加するコンペで優
勝したいです。

　　　　　　　　　　　　　　　合計11名　　28,000円
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（次回例会）
第1956回例会　 定時総会
７月６日(火)　　於：半田商工会議所

次回の例会次回の例会

ZOOM 例 会

演　者　松林　信吾君
演　題　「地区補助金委員会出向報告」

演　者　堀田　敏行君
演　題　「なぜ、ロータリークラブ再入会したか」


